



Professeurs non nommés au Collège

publié le 03/09/2021

Cher(es) parents, Madame, Monsieur,

Comme vous avez pu le constater, la rentrée au collège Jean Monnet se fait avec 4 enseignants non nommés à ce jour.

Sachez que je déplore cette situation et que le nécessaire est fait auprès des services du Rectorat afin de régulariser au plus vite cet état de fait.

Je vous remercie de votre compréhension, je ne manquerai pas de vous tenir informé.

Bien cordialement,

Le Principal,
Bruno GACHIGNARD



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.